

EDITORIAL

Editorial

Alfred Wagenhofer

Online publiziert: 24. März 2016

© Schmalenbach-Gesellschaft für Betriebswirtschaft e.V. 2016

Die Zeitschrift für betriebswirtschaftliche Forschung (ZfbF) erscheint, beginnend mit diesem Jahrgang, in Zusammenarbeit mit dem renommierten Springer Gabler Verlag. Am deutlichsten merkt man diese Änderung am neuen Layout der Zeitschrift. Unverändert bleiben die bewährten Inhalte der ZfbF: Die ZfbF veröffentlicht qualitativ hochwertige Forschungsergebnisse aus allen Bereichen der Betriebswirtschaftslehre, die praktisch relevante Themen unter Anwendung rigoroser Forschungsmethoden untersuchen. Die ZfbF erscheint wie bisher viermal pro Jahr, alternierend mit ihrer Schwesterzeitschrift Schmalenbach Business Review (SBR).

Mit dem Verlagswechsel kommt es zu einigen wesentlichen Verbesserungen: Abonnenten der ZfbF erhalten künftig neben den gewohnten Print-Exemplaren nun auch den Zugriff auf die Online-Ausgaben der ZfbF über eigene Zugriffsdaten bei SpringerLink.

Für Autoren steigt die Attraktivität einer Publikation in der ZfbF weiter. Denn Springer besitzt große Expertise im Bereich der Verlegung qualitativ hochwertiger Fachzeitschriften. Er fördert über den Wirkungskreis der Schmalenbach-Gesellschaft hinaus die Wahrnehmung der veröffentlichten Artikel und damit den Impact der Forschung in Wissenschaft und Praxis. Darüber hinaus profitieren Autoren vom hohen Maß an Professionalität im gesamten Einreichungs- und Begutachtungsprozess mit einem elektronischen Manuskriptsystem, das unter https://www.editorialmanager.com/zfbf/default.aspx zugänglich ist.

Neben dem Verlagswechsel haben wir mit Beginn dieses Jahres den Kreis der Herausgeber mit Prof. Dr. Rainer Niemann, Professor für Unternehmensrechnung

A. Wagenhofer (⋈) Universität Graz, Graz, Österreich

E-Mail: alfred.wagenhofer@uni-graz.at



und Steuerlehre an der Universität Graz, und Prof. Dr. Thorsten Sellhorn, Professor für Rechnungswesen und Wirtschaftsprüfung an der LMU München, verstärkt.

Wir sind sicher, dass wir mit diesen Neuerungen die ZfbF für die Zukunft noch besser aufstellen, und freuen uns auf Ihr Interesse an den ZfbF-Artikeln aus allen Bereichen der Betriebswirtschaftslehre.

Alfred Wagenhofer (Schriftleiter)

